



Communication du 27 mars 2020

Engagement des élus et non élus de Baisieux Passionnement pour faire face à la crise sanitaire que nous connaissons actuellement

Chères Basiliennes, Chers Basiliens,

Sur décision du premier ministre en date du 20 mars, le conseil municipal d'installation, initialement prévu le 21 mars, a été différé, du fait de la crise sanitaire que traverse le pays actuellement. A l'heure actuelle, nous ne disposons pas de date précise quant à notre investiture, mais il est estimé que ce **conseil d'installation pourrait se dérouler au mieux à partir de la mi-mai**, sinon, début juin prochain.

Nous sommes toutefois en contact régulier avec Monsieur le Maire, Paul DUPONT, le directeur adjoint du PCS (Plan Communal de Sauvegarde) Monsieur Pierre SIX et avons été aussi en contact ce jour avec Monsieur Michel DELCOURT, adjoint en charge du CCAS.

Les membres élus et non élus de la liste "Baisieux Passionnement" ont proposé de se tenir à la disposition des Basiliens, pour faire face à la crise sanitaire grave que traverse notre pays et notre commune en particulier, ceci dans l'intérêt général des administrés et habitants de la commune de Baisieux, à laquelle nous sommes attachés.

Nous avons d'ores et déjà proposé de réunir nos forces dans le cadre institutionnel du PCS, en nous engageant pour certains d'entre nous et contractuellement, en tant que volontaire du PCS.

Un nouveau contact téléphonique est prévu lundi, entre Philippe LIMOUSIN et Paul DUPONT, sur des actions que nous souhaiterions mener (comme l'aide aux personnes âgées, une communication sur les commerçants et fermes de Baisieux restant ouverts et leurs modalités d'accueil...) **pour aider chacun d'entre vous du mieux possible dans cette période difficile que nous traversons tous.**